

El Consorcio de Aguas de Gipuzkoa se instala en la plaza de Santiago de Ermua

El organismo se encarga ahora de la gestión integral del agua, incluido el cobro de las facturas, que será trimestral en lugar de bimestral

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Consorcio de Aguas de Gipuzkoa ha asumido desde el 1 de enero la gestión del ciclo integral del agua y el servicio de aguas del municipio de Ermua. Ese organismo reemplaza a la empresa Aquarbe (inicialmente ANSA y posteriormente Aquagest) que ha prestado el servicio a lo largo de los últimos veinticuatro años en la villa.

Ermua solicitó en mayo su ingreso en el Consorcio de Aguas de Gipuzkoa, con el objeto de que ese organismo asumiera la gestión del ciclo integral del agua de la localidad. Esta solicitud fue consecuencia de la presión popular, ya que la población de Ermua mantuvo movilizaciones para evitar el cambio de los criterios que realizó el Ayuntamiento de Ermua previamente y que no gustó a gran parte de los residentes ermuarras. Estos habitantes de la villa solicitaban, precisamente, la inclusión de Ermua en el Consorcio que a partir de ahora se hará cargo de la gestión del ciclo integral del agua en la villa.

Para la inclusión de Ermua en este organismo se aprobaron inicialmente los Estatutos del Consorcio de Aguas de Gipuzkoa en su integridad y se solicitó la rescisión del contrato con la empresa Aquarbe, que ha culminado a finales de año tras seis meses de un periodo de transición.

El Consorcio de Gipuzkoa abrirá su sede y oficina en los bajos del edificio número 3 de la Plaza Santiago (en los arcos junto a la tienda de moda Nane). Allí se podrán realizar todas las gestiones relacionadas con



La oficina del Consorcio de Aguas de Gipuzkoa, en la plaza Santiago. AINHOA LASUEN

el servicio de suministro de agua (altas y bajas, domiciliaciones de recibos, mantenimiento de contadores, reparación de averías, consultas y reclamaciones, entre otras).

Dicha oficina abrirá sus puertas al público a partir del 7 de enero, una vez concluidas las fiestas navideñas y una vez terminadas las labores para acondicionar el local. La oficina estará abierta en horario de 9.00 a 13.00 horas para atender al público y para la realización de gestiones.

Asimismo, el Consorcio de Aguas de Gipuzkoa informa que tiene a disposición de sus clientes el telé-

fono de atención 902302222, durante las 24 horas del día, los 365 días del año, para poder realizar todo tipo de trámites relacionados con el servicio, altas, bajas, avisos de averías, etcétera.

Aquarbe girará el último recibo correspondiente a 2014 en los próximos días. Ya ha llegado a algunas viviendas ermuarras. Se pasará la facturación del sexto y último bimestre del año 2014, del 13 de enero al 13 de febrero de 2015, en periodo voluntario.

Las consultas o rectificaciones respecto a ese último recibo que en

breve se pasará al cobro, se podrán presentar hasta el 13 de febrero de 2015 y serán atendidas por personal de Aquarbe en el teléfono 944750355, en horario de 8.30 a 14 horas, de lunes a viernes los días laborables.

Recibos trimestrales

El relevo de empresa gestora traerá consigo varios cambios entre ellos el del precio, que establecerá el Consorcio, y la gestión de los recibos que pasan a ser trimestrales en lugar de bimestrales como hasta el momento.

Ermua Antzokia alberga el viernes una proyección de la ópera 'Tosca'

A. LASUEN

ERMUA. El Ermua Antzokia vivirá el próximo viernes una jornada de ópera.

En el teatro ermuarra se ofrecerá la proyección de la ópera 'Tosca', de Puccini. El espectáculo comenzará a las 22.15 horas. La entrada costará 8 euros.

Esta obra, en el trabajo del director musical, Antonio Pappano, con la dirección artística de Jonathan Kent y con los intérpretes Angela Gheorghiu, Jonas Kaufmann, Bryn Terfel durará 128 minutos. Por ello, durante el descanso se servirá una copa de cava por gentileza de Distribuciones Arral, como es habitual en estas proyecciones que vienen realizándose cada semestre en el municipio.

Una música poderosa, una apasionante historia y un trágico final.

En la pantalla del Ermua Antzokia se podrá disfrutar la siempre popular 'Tosca' de Puccini interpretada en la Royal Opera House con un magnífico reparto.

La minuciosa producción de Jonathan Kent hace hincapié en el telón de fondo histórico de Roma en 1800, un mundo político regido por el control y la sospecha, maravillosamente evocado en los espléndidos diseños de Paul Brown.

La opulencia del ritual eclesiástico, la oscuridad de un estudio siniestro, con su cámara de tortura oculta, y el falso optimismo de la luz del amanecer romano ponen de manifiesto el amor de la bella diva Tosca, el idealismo de su amante Cavaradossi y la obsesión destructiva y mortal del malévolo jefe de policía Scarpia.

Drama, pasión y música fantástica: 'Tosca' es una de las grandes noches de ópera.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS
SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES
Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL
Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA
Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES
Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS
Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS
Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) 943 708 400
Pegora 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermin Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

DEBA



Los juveniles del Amaiak ganaron en Errota Zar en un partido muy disputado ante el Billabona. :: SALEGI

El Amaiak de Preferente no tiene problemas para empezar 2015 con un triunfo

ION FERNÁNDEZ

DEBA. El descanso navideño ha durado únicamente un fin de semana para tres de los equipos del Amaiak Bat. El Preferente, juvenil y cadete volvieron a pisar los campos y la cartelera se saldó con dos triunfos y una derrota. Los mayores del club han comenzado el año con buen pie y decididos a no dar tregua a los rivales, además su victoria ha venido con premio dado que la derrota del Urola le ha permitido escalar un puesto y colocarse segundo, por detrás del Getariako Keta.

Los entrenados por Unanue y Urbietta obtuvieron una victoria fácil en su visita a Lazkao. El encuentro comenzó con un Amaiak muy bien colocado, que salió a por todas y con ganas de mandar. Metió gran presión a los locales, y gracias a ello con-

RESULTADOS

Preferente: Lazkao-Amaiak 1-5
Juvenil: Amaiak-Billabona 3-1
Cadete: Lazkao-Amaiak 1-0

siguió abrir la lata. A partir de aquí, se hizo dueño y señor del encuentro, dejó clara su superioridad y eso se tradujo en goles. Por parte del bando debarra anotaron Manci y Baroja, por partida doble, y Maqueda. Una goleada para comenzar bien este 2015 y para dar ánimos de cara a afrontar el resto de la temporada, con la finalidad de pelear por las plazas de arriba.

Los juveniles también arrancaron bien el nuevo año, con un trabajado triunfo en Errota Zar ante el Billabona. El partido resultó muy

disputado, con dos equipos que quisieron hacerse con el dominio del centro del campo. Fue en los minutos finales cuando el Amaiak consiguió hacerse con el control e inclinar la balanza a su favor, con los tantos de Itxaso, Tomás y Odei. Tres puntos que deben valer para dar moral al Amaiak en su pelea en la parte alta de la tabla.

A ellos no se pudo sumar el tercero de los equipos, el cadete, que cayó en Lazkao por la mínima. Los debarra no aprovecharon su dominio y sus oportunidades de cara a la portería rival. El choque comenzó muy igualado, con un Amaiak bien posicionado y que contó con ocasiones para adelantarse en el marcador. Tuvo a los locales embotellados, pero pagó su falta de gol y se volvió de vacío.

EN BREVE

Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. Eusko-Tren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700. En lo que a hospitales se refiere el de Mendaro tiene 943-032800, y en caso de tener alguna urgencia hay que llamar al 943-461111.

Idi Probak bere amaierara ailegatuko dira gaur gauean

DEBA. Urtearen hasierakin martxan jarri ziren idi probak Deban. Bost saio aurrera eraman dira dagoeneko eta oraindik bat falta da, gaurkoa. Gauean izango da azkeneko eguna, 21:00etatik aurrera, eta jardunaldi honetan beste hiru bikoteen txanda gelditzen da. Amaitzen dutenean, ezagutuko da 2015 urteko txapel-duna.

Orioko Olidenek, momentuz, emaitza ona lortu du txapelketa honetan. Bere idiek 49 zinta egin zi-

tuzten. Mungiako Ecomet ere hor ibili da, baina honek 48 bete zituen. Elgoibarko Soarteko animaliek lan ona burutu zuten, baina hauek 47 zintetan gelditu ziren.

Gaur azkeneko eguna egingo da Euskal Jolaseko probalekuan, 21:00etatik aurrera. Beran izango dira Billelako Iñaki Lopetegi, Orioko Iñaki Oliden eta Zaldibiako Gaztelu Iturgintzako animaliek marka onena ezarri nahian eta txapela eramateko asmoarekin.

ERMUA

Carlos Totorika solicita más inspectores fiscales para actuar contra el fraude fiscal

ERMUA. El candidato del PSE-EE a diputado general de Bizkaia, Carlos Totorika, ha pedido un incremento de más de veinte inspectores en Bizkaia para reforzar la lucha contra el fraude fiscal, cifra que, a su juicio, debería ir aumentando año a año.

Totorika ha insistido en la «importancia» de la lucha contra el fraude fiscal y ha señalado que, aunque se están contratando más inspectores, es «insuficiente».

Según el alcalde de Ermua, «es muy rentable gastar en la contratación de inspectores desde el punto de vista económico, pero desde el punto de vista de legitimación social, es imprescindible, porque la corrupción y la evasión fiscal nos hace daño no sólo en las cuentas, sino en el alma. Parece que algunos se pueden escaquear y no pasa nada», ha advertido.

A su parecer, priorizar en el control fiscal es «importantísimo». «Todos sabemos que hay mucho nivel de fraude en muchos campos. El de las grandes empresas es, igual, el más relevante y quizá el más difícil de articular desde lo local, porque hay espacios como Luxemburgo, pero hay muchos niveles de corrupción en pequeñas y medianas empresas», ha manifestado.

Situación del RGI

Por otra parte, el también alcalde de Ermua ha destacado la necesidad de mantener una red de solidaridad de Renta de Garantía de Ingresos (RGI) y ha asegurado que «esta crisis no la hubiéramos vivido igual si no tuviéramos RGI y hablaríamos de malnutrición infantil, más delincuencia...».

En su opinión, poner el foco en los orígenes de las personas que reciben esta prestación es «tramppear la cosa», porque no cree que haya más fraude en función de los grupos étnicos «o si uno es Arizabalaga u originario magrebí». «Esa dinámica no es verdad que exista. La ley es igual para todos y por ser chino no se deja de pagar impuestos ni por ser magrebí se cobra más que por ser de Ermua», ha indicado.

En este sentido, ha denunciado que se está produciendo una «ter-

giversación desde esa realidad, que no es verdad y que nos divide y nos aleja de la solidaridad».

«Esas dinámicas son venenosas desde el punto de vista social. En todo caso, se deberían reforzar fórmulas en materia de formación para personas que reciben ayudas», ha apuntado.

En este punto, ha señalado que a las personas que reciben la RGI hay que «complementarlas», pero ha denunciado que se hace «muy poco por parte del Gobierno vasco a la hora de complementarlas con formación y generarles oportunidades para salir de esas circunstancias».

«Que haya un itinerario y un empleo cuanto antes. Eso sí me parece que es una forma de mejorar la RGI», ha destacado.

Empleo

Por otra parte, el candidato a liderar la Diputación vizcaína ha instado a atender al «principal reto que tenemos como vizcaínos en lo que es el campo competencial de la Diputación, como es el tener unas políticas de empleo más potentes».

«Bizkaia necesita reforzar el empleo y mejorar la gestión de la solidaridad, porque tenemos amplias competencias. Esos son los dos principales ejes sobre los que trabajar», ha indicado.

En materia de empleo, ha defendido reforzar las políticas de apoyo a los emprendedores con más recursos económicos, infraestructuras, créditos o «incluso apoyar a empresas compartiendo el riesgo y el camino o acelerar procesos de creación de conocimientos».

También insiste en que «tienen que innovar también las administraciones públicas y también las empresas y las personas. Todo eso permitirá que las personas en base a su crecimiento hagan una sociedad más competitiva», ha manifestado. Finalmente, ha abogado por mejorar la forma de prestación de los servicios y ha resaltado que «muchas de las competencias hay que intentar que estén próximas a los ciudadanos, sobre todo si hablamos de envejecimiento, servicios sociales, etcétera».

ONDARROA

Kepa Arrizabalaga jugará cedido en la Ponferradina

ONDARROA. Kepa Arrizabalaga, portero del filial del Athletic Club e internacional sub21, jugará cedido hasta final de temporada en la Sociedad Deportiva Ponferradina, de Segunda A. Arrizabalaga (On-

darroa, 1994) ha pasado por todas las categorías inferiores y en la actual campaña entrenaba habitualmente a las órdenes de Valverde, aunque jugaba con el equipo de Segunda B.

go del conservatorio de Leioa, una versión más elaborada de su composición, adaptada para gran coro infantil-juvenil, orquesta completa, piano y dos marimbas. Se trata de un trabajo escrito en el ocaso del siglo XX y estrenada ante una gran expectación del público en el Carnegie Hall de Nueva York, donde cosechó un enorme éxito.

La obra comienza en un ambiente bucólico y alegre con el *Resonet in Laudibus*, donde alumbra el enfoque del tercer milenio desde la retrospectiva del nacimiento de Jesús hace 2000 años. Los dos movimientos centrales expresan la melancolía y desolación del pueblo de Dios: *Super Flumina Babylonis* con las lamentaciones en su cautiverio de Babilonia y *Terra Aliena* en un ambiente extraño y misterioso con voces rotas hacia Dios desde una tierra extranjera. El movimiento final, *Cantate Domino*, describe un sentimiento de esperanza con la fuerza, la intensidad rítmica y la vehemente emoción que el compositor ha reservado para la conclusión de su obra.

Así, *Cantate 2000* es un mosaico de colores sonoros creados por la riqueza orquestal, el misterio de las marimbas, el vigor expresivo del piano y la fuerza coral, con el complemento inusual de textos en latín e inglés. El concierto de la JOL y Leioa Kantika Korala dará comienzo a las 20.00 horas. Las entradas cuestan 12 euros y pueden adquirirse desde ya en las taquillas del Palacio Euskalduna, en los cajeros multiservicio de Kutxabank o en internet: www.euskalduna.net y www.kutxabank.es.

“Es un mundo difícil, pero si no lo fuera, no tendría gracia, no merecería tanto la pena”

POLENTZI GARCÍA
Miembro de la Joven Orquesta de Leioa

“Me gustaría dedicarme profesionalmente a la música, quiero estudiar en Musikene”

ENOLA ARRUEBARRENA
Integrante de Leioa Kantika Korala

Reunión entre Bizkaibus y Diputación

LABORAL - Los sindicatos de Bizkaibus se reúnen hoy con representantes de la Diputación para plantear “soluciones a los incumplimientos” que, a su entender, se están dando en las nuevas concesiones del servicio de autobús vizcaino. - **DEIA**

Llegan las rebajas a los comercios vizcainos

HASTA EL 31 DE MARZO - Euskadi inicia el periodo oficial de las rebajas en las que se prevé un gasto medio por persona de entre 60 y 80 euros. El periodo de descuentos comienza hoy y se prolongará hasta el próximo día 31 de marzo. - **DEIA**

Actividades en Urkiola, Gorbeia y Armañón

FIN DE SEMANA - La Diputación organiza actividades de participación y educación en la sostenibilidad en su red de parques naturales. Para participar, llamar a: Urkiola (94 681 41 55), Gorbeia (94 673 92 79) y Armañón (94 656 00 79). - **DEIA**

Totorika pide 20 inspectores más

FRAUDE FISCAL - El candidato del PSE-EE a diputado general de Bizkaia, Carlos Totorika, ha pedido un incremento de más de 20 inspectores en Bizkaia para reforzar la lucha contra el fraude fiscal, cifra que, a su juicio, debería ir aumentando año a año. - **E. P.**

IBERIA 

Ajustamos el cinturón a nuestros precios.

Compra hasta el 20 de enero en iberia.com

34€

Península, Oporto, Melilla y Baleares

49€

Alemania, Gran Bretaña, Francia e Italia

69€

Gran Canaria, Tenerife y Marruecos

249€

Nueva York, Miami, Santo Domingo, Chicago, Boston, San José de Costa Rica, Panamá, Guatemala y San Salvador

349€

Buenos Aires, Bogotá y Lima

389€

México D.F., Cancún, Santiago de Chile, Quito, Guayaquil, Caracas y Luanda



Recuerda, con tu tarjeta Iberia Plus, conseguirás Avios para volar más lejos



Precios finales por trayecto en tarifa Básica, comprando ida y vuelta en iberia.com. Precios con salida desde Madrid en vuelos directos operados por Iberia, Iberia Regional Air Nostrum, Iberia Express, British Airways o American Airlines. Consulta precio desde otros orígenes. Compra hasta el 20/01/2015. Para volar hasta el 26/06/2015 a destinos de América; y hasta el 17/06/2015 a destinos de España, Europa y África. Consulta condiciones y periodos de excepción en iberia.com

 **Bingo Indautxu**

Sala de "Máquinas BG"
De 11 de la mañana a 1 de la madrugada

Sala de "Bingo Tradicional"
De 4 de la tarde a 1 de la madrugada

Cafetería

Especialidad en repostería casera artesanal

De 8 de la mañana a 1 de la madrugada

Fines de semana menús completos a 6€

bingohuagon10@gmail.com

C/Alcalde Felipe Huagon, 10, Bilbao (junto a la Policía Nacional)